

VIRIEU-LE-GRAND

AUX COULEURS DES CUIVRES

Samedi 9 Février



Classes de maîtres tous niveaux !

Rémi Maljournal : trompettiste

Yves Bouillot : tromboniste et tubiste

Frais d'inscriptions : 10€

Exposition d'instruments à Cuivre

14h-18h

Salle des Fêtes



Concert

Entrée libre Buvette

20h Salle des Fêtes

Brass Band Gouttes de Cuivre

Entrée libre Buvette, crêpes, gâteaux



Lieu Classe de Maître : 167, Route de Lyon, 01510 Virieu-le-Grand

Inscriptions avant le 26 janvier 2019 (places limitées)

Contact au 06 29 95 44 76 ou thomas_remi@orange.fr

Trompette : Rémi Maljournal

Rémi est né le 18 mai 1995 à Le-Pont-de-Beauvoisin. Il commença la trompette à l'âge de 6 ans à l'école de musique de Virieu-le-Grand.

A l'âge de 18 ans il se transféra en Suisse. Il étudia à Bern puis à Lucerne où il obtint un master performance. Il participa à plusieurs orchestres de jeunes tel que l'Orchestre Symphonique Suisse des Jeunes, le Lucerne Festival Academy ou encore l'Accademia Teatro alla Scala.

Il est actuellement en master pédagogique à Bâle dans la classe de Klaus Schuhwerk et est académiste au Théâtre Orchestre Bienne Soleure.

Durant son parcours, Rémi a subi une intervention chirurgicale à la lèvre inférieure ainsi qu'une lourde opération de la mâchoire. Suite à cela la pédagogie est devenue un aspect important de sa carrière musicale.



« Gros cuivres » : Yves Bouillot

Après des études de tuba et de trombone au Conservatoire de Dijon, Yves Bouillot commence sa carrière comme musicien d'orchestre à l'Opéra et à la Musique de l'Air de Dijon, avant de se tourner vers l'enseignement. Il décide très vite de diriger des écoles de musique. Dans ce cadre, il a été amené à donner des cours de tuba et de trombone en Savoie, dans l'Allier, dans la région dijonnaise. Son dernier poste d'enseignant se situait à l'école départementale de la Haute-Saône. En parallèle, il est très impliqué dans la direction d'orchestres, spécialisé en orchestre d'harmonie, et est également formateur dans ce domaine. Il est également compositeur et arrangeur et ses œuvres sont régulièrement éditées et jouées en France et à l'étranger.

Afin de mener à bien l'ensemble de ces missions, Yves Bouillot a passé un certain nombre de concours et est titulaire du DE de direction d'ensemble à vent, du DADSM, et du CA de professeur chargé de la direction des écoles de musique. Tout en ayant arrêté l'enseignement musical afin de rejoindre le CRD de Bourg-en-Bresse, il reste malgré tout attaché à ses instruments, le tuba et le trombone-basse. Il est tuba Mib du Brass Band Goutte de Cuivre.



Brass Band Gouttes de Cuivre

Aussi appelé Brass Band de l'Ain, cet ensemble a été créé il y a 9 ans. Dirigé depuis sa création par Jérôme Blanc, cet orchestre composé uniquement d'instruments à Cuivres a participé à de nombreux projets dans l'Ain et ses alentours, comme Dogora à Peronnas (250 musiciens, 1500 spectateurs, un concert aux Grottes de Cerdon ou encore une rencontre régionale de Brass Band à Ainterexpo. Il compte 50 concerts en 9 ans à son actif.

Le Brass Band Gouttes de Cuivres a également travaillé avec des invités prestigieux tels que le Paris Brass Band, le Brass Band des Savoie, le Brass Band de Lyon, ou encore le soliste international Anthony Galimier.

Il a aussi participé aux championnats de France de Brass Band.

Site internet : <http://gouttesdecuivre.wix.com/gouttes-de-cuivre>



Objectifs de la Masterclass :

Trompette : travail individuel : se munir d'un morceau travaillé. Possibilité de jouer le soir au concert.

(pour les pièces avec piano, merci d'envoyer les morceaux au plus vite pour que l'accompagnateur puisse déchiffrer les pièces avant)

« Gros cuivres » : travail en collectif : travail sur la chauffe, justesse, son, répertoire low brass, jeu collectif et réflexes de groupes. Pièces présentées le soir au concert.

Merci à Bellier Musique, Rémi Maljournal, Yves Bouillot et
au
Brass Band Gouttes de Cuivre pour leur participation à
cette journée !

Nous vous attendons nombreux à l'exposition mais aussi
au concert pour découvrir ces instruments et leur
musique !

Merci également à nos partenaires et aux soutiens qui
nous permettent d'organiser cette journée !

